

¡BASTA EMBUSTEROS! Los corruptos son ustedes.

Por: Claudio Alberto Escobedo Hernández. Coahuila. 28/01/2017

Ahora resulta que la gran corrupción, el robo vergonzoso, la descarada impunidad, el ofensivo feminicidio, el insultante clima de muerte que hay en todas partes, todo eso que ha provocado la terrible clase política que gobierna México y que encabeza Enrique Peña Nieto, **es mucho mejor** que la “supuesta dictadura” que representaría López Obrador sí llegase al poder.

Los hechos espantosos que suceden cotidianamente en nuestro país, son para estos insensatos una mejor opción que el candidato de MORENA. Esta semejante desfachatez y bajeza que se atreven a decir el líder del PRI Enrique Ochoa Reza y algunos analistas vendidos y prostituidos por el poder del dinero no tiene madre. Estos engreídos aseguran que esta porquería de gobierno que tenemos no es nada comparado con lo que le traería López Obrador al país.

¡**Desvergonzados!** hasta dónde han caído, que bajeza de argumentos de estos individuos que están desesperados por el rebase histórico del 30% en las preferencias electorales que representan López Obrador y MORENA. Por eso desafortunados gritan sin cesar “Hay viene el lobo” mientras las hienas que ellos han criado están masacrando impunemente los indefensos ciudadanos de todo el país.

Un discurso patético para **confundir y engañar** a un pueblo que está atosigado por la brutal carestía de los productos y servicios, estos embusteros del gobierno no se dan cuenta que los de abajo, que somos la gran mayoría no completamos el aceite, las tortillas, la sopa, el frijol y la azúcar. No se dan cuenta que los más pobres batallamos muchísimo para los pasajes, el gas, para pagar el recibo de luz, para comprar los zapatos de los hijos, el medicamento para la enfermedad. Ellos no saben que día a día nos partimos literalmente el alma en la fábrica, en la construcción, en las minas, en las calles, en el campo para medio comprar lo que necesitamos para sobrevivir.

A esa gente del gobierno y todos sus cómplices les decimos ¡Váyanse al diablo con ese cuento! no les vamos a creer, no volveremos a caer en sus mentiras, no van a manipular con sus engaños; su burda patraña de que ustedes son mejores es una falsedad que no van a poder imponer. Desde aquí, desde abajo, desde donde sólo llegan salarios de 600, 800 y 1000 pesos por semana para alimentar y sufragar las necesidades de toda la familia, les decimos “a otro perro con ese hueso”, ¡Basta

embusteros! ¡Basta ambiciosos! ¡Basta traidores y mentirosos!, su hora ha llegado, llegó el momento de marcharse, llegó el momento de que se vayan a mentir y engañar a otro lado.

Váyanse por donde llegaron con sus cuentos asusta pendejos, nunca más nos someteremos, nunca más les vamos a creer, nunca más nos asustaran, nunca más seremos rehenes de sus mentiras. Váyanse por favor, porque son ustedes, los del gobierno, los que han robado al país y a sus ciudadanos, son ustedes y no López Obrador, los que sin escrúpulos desvían recursos públicos a su antojo, son ustedes los tramposos, son ustedes los que se enriquecen mientras nosotros los jodidos apenas sobrevivimos, son ustedes y nadie más quienes encubren y defienden a decenas de exgobernadores que se han enriquecido asquerosamente con el dinero de todos nosotros.

Son ustedes, los del PRI y algunos del PAN y PRD que se han confabulado para tener postrado y sometido con engaños y mentiras al pueblo, son ustedes los que nos quieren seguir engatusando, son ustedes los que quieren seguir manteniendo privilegios con sus injurias y falsedades; son ustedes los ladrones. Ustedes, esta vez no pasaran, no engañaran, esta vez se van a ir con sus mentiras a donde nadie los escuche, y ojalá, sea muy, pero muy lejos de aquí. Adiós corruptos.

Fotografía: whatsApp. Sin Autor visible

Fecha de creación

2018/01/28